

lunes 18 de octubre de 2021

El Ayuntamiento actúa en el entorno de la calle Machado y Fiesco para garantizar un itinerario escolar seguro

La Corporación local inicia la transformación de una parcela en un parque periurbano con la plantación de árboles de gran porte y ampliará las aceras para mejorar la accesibilidad



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna mejorará el entorno de la calle Machado y Fiesco, en La Cuesta, para garantizar un itinerario escolar seguro a los menores que caminan por esta zona para ir al colegio. Este objetivo, a desarrollar por fases, ya ha comenzado a ejecutarse y servirá para dar respuesta a las principales necesidades registradas en la vía y en espacios destinados a los peatones.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil del área, Josimar Hernández, visitaron recientemente este núcleo acompañados por padres y madres del alumnado del colegio Salesianos La Cuesta, tanto para comprobar el avance de los trabajos como para explicar otras actuaciones previstas.

La primera de las fases ya fue llevada a cabo el pasado año y se centró en la repavimentación de la calle y en la ampliación de la acera junto al centro escolar, para posibilitar un tránsito más cómodo y seguro.

A esa intervención se sumó la construcción de una rampa y unas escaleras para facilitar el acceso a la parcela colindante, que se ha venido utilizando por la ciudadanía para cruzar a pie de un lado a otro. Ahora, además, se han iniciado las obras para adecentar ese suelo, sin desarrollar adecuadamente.

El alcalde informó de que se trata de un parque periurbano de gran extensión que se encuentra “infrautilizado, porque tan solo cuenta con una zona asfaltada con aparcamientos y en el resto solo hay tierra”. El propósito del Ayuntamiento -avanzó- es convertir la parcela pública en un lugar de esparcimiento “seguro y de calidad para las vecinas y vecinos de este núcleo, comenzando con su ajardinamiento con árboles de gran porte”.

A los trabajos para arborizar, que se están realizando desde el área de Servicios Municipales en la franja más cercana a la calle Machado y Fiesco, le seguirá la ampliación de las aceras del resto de la vía que quedan pendientes. “El objetivo principal es generar un itinerario escolar seguro para que las niñas y niños puedan desplazarse sin peligro, al mismo tiempo que se crea un recorrido y un espacio de recreo accesibles”, destacó Luis Yeray Gutiérrez.

Por su parte, Josimar Hernández puso en valor “los beneficios de esta actuación, porque permitirá mejorar considerablemente un entorno altamente transitado, tanto por vehículos como por viandantes, al localizarse en un núcleo muy poblado y al estar próximo a servicios de gran afluencia, como es el caso del colegio o del centro de salud de Rocío Alto”.

En estos momentos -explicó- ya se ha ejecutado un muro de contención para poder desarrollar el espacio verde, “en la franja de la parcela de mayor relieve”, y proceder a proteger adecuadamente este punto, “porque ahí es donde los menores esperan por la guagua”. La previsión, además, es que la intervención en las aceras pendientes comience en un periodo corto de tiempo y “la intención es hacer lo mismo en la calle María Auxiliadora”.